



# にじのはし幼稚園 園だより



令和 2 年 5 月 号  
港区立にじのはし幼稚園  
園 長 酒 井 正 美

3月から続く臨時休業と現在の社会状況の中、各ご家庭では様々なご苦勞をされていることと思います。感染予防への努力と併せ、健康な心身の保持にも気を配られていることでしょう。

幼稚園から各ご家庭に隨時させていただいている電話連絡のご協力について、ありがとうございます。直接の会話を通して、それぞれのご家庭で元気に過ごされている様子を伺うことができ、職員一同安心をしているところです。引き続き、連絡をさせていただきますが、ご心配なことや困ったこと等、ご家庭からの連絡も遠慮なくしてください。幼稚園ホームページ等の更新もしていきます。お子さんと過ごす時間への活用をしていただけるよう、さらに工夫し更新していきたいと思ひます。

何と言っても、一日も早い教育活動の再開が望まれるところです。幼児教育は、教師との信頼関係を基盤として、様々な人・物・ことと関わる直接体験を通して行われる学びであることに改めて思ひ至ります。幼児同士、または教師と頭を寄せ合って話をする、スキンシップを含めた関わりを通して相手に対する思ひが育っていくといったことも、幼児教育ならではの欠かせないことです。例え距離をおこうとしても互いにくっつきたくなるのが幼児の特性ですが、何とか工夫をし、安心して一緒に活動ができるようになることを願うばかりです。

幼児期の発達の特徴として、幼稚園を中心とした社会での経験と、家庭で経験することの両面で育っていくということがあります。今は、子供たちの社会である幼稚園での遊びや生活を通じた直接体験をすることはできません。しかし、各ご家庭で今だからこそできる、親子の関わりや体験があることと思ひます。

お子さんと、一緒に料理をする、家の仕事を一緒にする、とことん一緒に遊ぶ、している遊びをじっくりと見守る等々、すでに実行されていることばかりかもしれませんが、お子さんにじっくりと向き合い過ごされた日々は、必ず子供たちの力になります。幼稚園での教育活動が始まりましたら、ご家庭で育まれた子供たちの力に負けないように、しっかりと受け止め教育を進めていきたいと思ひます。教職員は臨時休業の間、いつ教育活動が再開されてもよいように、環境を整え、教材研究や準備等をして、子供たち、保護者の皆さんが幼稚園に戻ってくるのを心待ちにしています。そして再開まで、子供たちにできることをさらに考えていきたいと思ひます。

引き続き、安全に健康にお過ごしください。感染予防に気を遣われていることと思ひますが、くれぐれも心の健康にもお気を付けください。幼稚園には必ず教員がいますので、いつでも連絡をしてください。